
Jueves 22/04/2010. Actualizado **16:48h.**

GRANADA | En defensa de la Vega

Los alumnos van de marcha... ecologista

José A. Cano | Granada

Actualizado **jueves 22/04/2010 16:47 horas**

Algo más de 400 estudiantes de cien centros educativos granadinos han completado la primera 'Ecomarcha' en bicicleta, **atravesando casi media provincia a golpe de pedal**, en defensa de la Vega de Granada, un espacio natural e histórico protegido por la Junta de Andalucía pero situado en el punto de mira de varios 'macroproyectos' de infraestructuras que no acaban de ser bien recibidos.

El recorrido ha comenzado a las 09.00 horas de este jueves simultáneamente en las localidades de Loja y Pinos Puente y ha ido recogiendo a cada nuevo grupo en el respectivo municipio. Luego, una vez en Granada capital, la marcha ha visitado Diputación y Ayuntamiento y ha terminado en el Parque de las Ciencias, donde se ha inaugurado la exposición 'Vega Educa', con trabajos de los alumnos participantes.

El manifiesto leído en la Plaza del Carmen, ante el Ayuntamiento de Granada, y con la presencia del mismísimo alcalde, el 'popular' José Torres Hurtado, **ha defendido el patrimonio histórico y natural presente**, poniendo a la Vega a la altura de símbolos identitarios tan importantes como Sierra Nevada o la Alhambra, frente a las "amenazas" de proyectos como el polémico Parque del Milenio –para celebrar en 2013 los mil años de la fundación del reino nazarí– o el cierre de la circunvalación del área metropolitana de Granada. El mensaje: "defender" el patrimonio que supone la Vega "ahora" para que "pueda ser heredado" por las futuras generaciones que la han recorrido pedaleando.

El acto **lo preparaba desde hace meses la Universidad de Granada**, a través del seminario de Medio Ambiente y Calidad de Vida de la cátedra José Saramago, y el IES Politécnico Hermenegildo Lanz, de la capital, con la colaboración de colectivos ecologistas y de defensa de la Vega, como la plataforma ciudadana Salvemos la Vega o la Asociación de Agricultores de la Vega Sur, además de los otros **99 de centros de Infantil, Primaria y Secundaria** que han respondido a su convocatoria.

Los representantes políticos no han querido faltar a la cita, con la presencia de representantes de la Consejería de Educación, la Diputación y el Ayuntamiento de Granada, lo cual **no deja de ser paradójico** en la medida en que los proyectos de los que esta iniciativa pretende "salvar" la Vega son los que estas instituciones apadrinan.

Del proyecto del Milenio se podría excluir al Ayuntamiento, muy excéptico con la celebración de un acontecimiento que casi por corre por completo a cargo de la Junta –la entidad local prefiere celebrar el fin del reino nazarí a manos de los Reyes Católicos–, pero en el cierre de la circunvalación del área metropolitana ambas administraciones van de la mano.

Es precisamente contra estos proyectos que tanto los estamentos de la Universidad de Granada organizadores de la 'Ecomarcha' como las asociaciones de agricultores, las plataformas ciudadanas y los grupos ecologistas que le han prestado su apoyo y, aunque el acto **no ha atacado directamente a ninguno de los proyectos**, la defensa que proponía no era un mero acto retórico. Si **la foto junto a niños que defienden la naturaleza** por parte de los políticos sí lo ha sido, es algo que la organización prefiere "no valorar".
